

3学年通信 No.11

福山市立駅家南中学校

2023(令和5)年12月4日

2学期期末テストが終わりました。実力を発揮できましたか？テスト後の反省を受けて、日々の学習を考え直さなくては…と思った人もいたのではないのでしょうか。まず、休み明けのセミナーテストを頑張っていきましょう。準備はどうか？時間を上手に使ってみてください。

さて、早いもので、2023年もあと1か月となりました。12月の異称は「師走」といいますね。正確な語源は不明ですが、次のような説があります。「師匠の僧がお経を上げるために東西を馳せる月」と解釈する「師馳す（しはす）」という説。「年が果てる」意味の「年果つ（としはつ）」からという説。「四季の果てる月」を意味する「四極（しはつ）」からという説など。

そして、一年の最後を一つの区切りとしてけじめをつけることは、とても意義のあることだと思います。2023年の初めにどんな決意をしましたか？「今年こそ、〇〇を頑張ろう！」「今年は、〇〇に挑戦しよう！」そんな思いを抱いてスタートしたのではありませんか？計画通りに進んでいますか？今年も残り少なくなりました。改めて、年頭の決意を思い出し、意識して行動する努力をしてみてもはどうでしょうか？きっと充実した毎日になりますよ。



進路懇談ありがとうございました

先日の進路懇談、大変お世話になりました。一人ひとりが自分の目標に向かって進むための進路懇談ができたと思います。これからは、自分の決めた進路に突き進んで行きましょう。そのためには、受験をするための準備が必要です。進路懇談の資料にもありましたが、次の日程で準備を進めていきます。ご協力お願いいたします。

《今後の日程》

12月 4日(月)	セミナーテスト
8日(金)	申込内容確認書, 銀河学院願書清書 提出×切
15日(金)	願書, 振込証明書, 写真 提出×切



2学期末三者懇談について

先日、ご案内しております通り、12月19日(火)、20日(水)、21日(木)に2学期末三者懇談を行います。今回は公立高校受検について懇談をしていきます。生徒は、3校時後、下校します。給食はありません。ご多用中とは存じますが、よろしくお願いいたします。



2学期期末テストを終えて ～生徒の感想～

勉強時間が少なかったと思うのとワークを終わらせるのが遅かった。だから次のテストは、ワークをテスト2週間前発表より早くやり、テスト発表がされたらワークを見直し、ノートなどに書いて完璧に覚えていきたいと思う。授業をしっかり聞き、「テストに出る！」と言われた所を見直していきたいと思います。



2学期の期末テストは5教科だった分、勉強がしやすかった。中間テストの時は解いているときに正解なのかなと不安に思うことがあったけれど、今回はスラスラと解けたので良かったです。終わったあとの不安感も少なかったし、よい点が取れたのではないかと自分では思います。

今回のテストでは、今までのテストの中で一番自分に合った勉強ができたなと思います。今までなら1週間前まで課題をしていましたが、今回は課題を早く終わらせ、間違えたところを正解するまで解くことができました。また、いつもならワークを1回したら満足してましたが、今回は2回、3回することができました。今回のテストで自分に合った勉強ができたのでこの勉強法を最後の学年末試験で活かせたらいいなと思います。今回のテストと学年末試験で親をびっくりさせられるような結果を持って帰りたいです！



 12月 の行事予定 今年もあと1ヶ月となりました。						
月	火	水	木	金	土	日
				1	2 ・県英語スピーチ暗唱大会	3 駅家学区まちづくりスポーツ祭
4	5	6 ・生徒会役員選挙演説会	7 ・校区研修(駅家南中学校) ・部活動休養日	8	9	10
11	12	13 ・SC (AM) ・2年修学旅行	14	15 ・部活動休養日 ・PTA 学年部 ・1年おかえり灯籠作り 15:00	16	17
18 2年休業日	19 ・2学期末三者懇談 3校時後、下校給食なし	20	21	22 ・終業式 ・部活動休養日	23	24
25	26	27	28 ・仕事納め	29 年末年始閉庁	30	31

※20日(水)に学年諸会費(12,000円)の引落をさせていただきます。よろしくお願いいたします。